



Dr. Muhammad Luthfi



Dr. Muhammad Luthfi adalah seorang Lektor Kepala pada Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya (FIB) Universitas Indonesia. Lahir di Yogyakarta, pada 22 November 1957. Ia merupakan alumnus Universitas Madina, Saudi Arabia (24 Agustus 1982). Meraih gelar *Master of Art* dari Universitas Yarmouk Yordania (18 Juni 1987) dan gelar *Doctor of Philosophy Arabic Language* dari The University Of Jordan (1993).

Mengajar pada Program Studi Arab dengan mata kuliah: Kajian Puisi Arab A, Kajian Prosa Arab B, Telaah V, Tata Bahasa V. Ungkapan Lisan, Ungkapan Tulisan. Di samping itu juga ia mendapat penghargaan sebagai tenaga akademik UI yang berprestasi dalam riset dari DRPM-UI tahun 2006.

Karya-karya Ilmiah di bidang penelitian antara lain: "Jerusalem: The Peace City of Three Religions", dalam Jurnal *Alatoo Academic Studies volume 1*, yang mana karya ilmiah ini telah mendapatkan penghargaan bagi tenaga akademik UI yang berprestasi dalam riset dari DRPM UI; "*Falsafah Pendidikan Islam, makalah pada Simposium dan Workshop Pendidikan Islam*" yang diterbitkan oleh Jakarta Design Center pada 31 Oktober 2002; *Etos Kerja Muslim*, yang menjadi makalah pada acara Pelantikan Pengurus PMII Cabang Depok periode 2002-2003, di Depok, pada 1 Februari 2003; *Prospek Hubungan RI-Timur Tengah Pasca Perang Teluk ke III*, makalah ini disampaikan pada Seminar tentang "Prospek Hubungan RI-Timur Tengah: antara Harapan dan Tantangan", dan diterbitkan oleh PB NU di Jakarta pada Jakarta, 28 Mei 2003; *Islam, Sejarah dan Budaya Jejak Islam di Arab dan Indonesia*, yang diterbitkan di Depok oleh Ulinuha Press pada Juli 2005; *Kedudukan Bahasa Arab Dewasa ini dalam Percaturan Dunia Internasional*, menjadi makalah yang disajikan pada Seminar Internasional Optimalisasi Fungsi dan Peran Bahasa Arab Menghadapi Tantangan Global dan Dunia Kerja, yang diselenggarakan oleh IMLA Sulawesi Selatan dan IAIN Alauddin, di Makasar pada 8 hingga 10 September 2005. Makalah ini juga disajikan dalam acara Seminar dan *Workshop* dengan tema Hubungan Islam dengan Bahasa dan Budaya Indonesia, yang diselenggarakan oleh *College of Foreign Languages, National Chengchi University*, pada 5 hingga 8 Desember 2005; *Agama dan Radikalisme*, makalahnya disajikan pada Seminar Internasional dalam rangka *Dies Natalis ke-65 FIB UI*, pada 14 Desember 2005; *Bahasa Arab dan Dinamika Kebudayaan Dunia*, yang menjadi salah satu artikel dalam jurnal ARABIA Vol. 8, Nomor 16; *Peluang Kerja dan Studi di Timur Tengah bagi Pengajar Bahasa Arab*, makalah ini disajikan pada Seminar dan Temu Ilmiah Pengajar Bahasa Arab dalam Rangka Akselerasi Peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Jawa Barat yang diselenggarakan oleh Program Pendidikan Bahasa Arab FPBS UPI, Bandung pada 25 Januari 2006; *Islamic Culture According to Indonesian History*, makalah ini disajikan pada *Workshop on the Application and Historical Background of Modern Science and Technology in the Islamic Context*, diselenggarakan oleh Universitas Indonesia dan Universitas Waseda, pada 4 hingga 5 September 2006; *Peranan Agama dalam Pendidikan Keluarga*, yang masuk ke dalam Jurnal Arabia Vol.III No. 5/edisi April-September 2000; dan *Jerusalem Kota Perdamaian Tiga Agama*, yang masuk dalam Jurnal Arabia Vol.III No.6/edisi Oktober 2000-Maret 2001.